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コミスクだより No.１ 
 

木津桃の花が咲きました。 

 

暖かい日が続き桜の花も咲きだした 4 月 

初め、観察園の木津桃にもたくさん花が 

咲きました。6 年生は入学式の日にお花見をし、 

翌日かほく市の俳句の会『木犀会』の方に 

ご指導をいただきながら俳句を詠みました。 

 

 

素直に詠んだ句、個性的な句、すてき

な作品ばかりで木犀会の方々も勉強に 

なったと言ってたいへんほめてください

ました。         

ごほうびの花見団子も参加した全員に 

配り楽しい句会になりました。 

 

 

作品を一部紹介します。 

『しずく付き 木津桃光る 雨上がり』 『雨ふって なみだをながす 桃の花』 

『春になり 木津の姫様 よみがえる』 『明日は晴れ 木津桃の花 まだなのか』 

 

学校の様子は、七塚小学校ホームページでもご覧いただけます。 

コミスクだよりもカラーで掲載しています。       七塚小学校 

平成 30 年４月 25 日 

火日 

木犀会のみなさんです 



げんきっず体操がテレビで紹介されました。 
 4 月 18 日(水) 朝のげんきっず体操がテレビ金沢の方に取材されました。地域の方や 

保護者の皆さんにも参加していただき、ありがとうございました。参加いただいた方 

からは、「体操したら体がスッキリ！」「毎週 水曜日に来ようかな！」とうれしい感想を

いただきました。4 月 20 日(金)の放送はご覧いただきましたか？ 

 

 

 

 

 

年目のコミュニティ・スクール 

かほく市では、28 年度よりコミュニティ・スクール事業をスタートしました。 

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置している学校を指し、市内の小中

学校全９校が指定されています。 

学校教育への支援活動や学校と地域が連携・協働する活動など、子どもの育ちを軸に

据えながら、地域の多様なつながり（絆）や熱意ある地域人材を生み出し、学校を含む

地域全体の活性化を目指します。 

第 1 回学校運営協議会が 4 月 19 日（木）に開催されました。 

運営協議会では委員の皆様より様々な現状報告や 

ご意見をいただきました。学校の運営方針に基づき、      

子ども達が抱える課題や、学校及び地域各団体の 

取組をより明確にし、『未来に生きる地域の宝である 

七塚っ子』を育てていくことができる環境づくりを 

していければと思います。 

 

 

学校コーディネーターの澤野です。 

とても素直で元気な七塚小学校の子ども達を学校と地域で育てる、その連絡係と先生方のお手伝いを 

しています。地域でお仕事をしている方や支援ボランティアなどを、保護者の皆様をはじめ地域の 

皆様から募り、学校に足を運んでいただける機会を今年度もたくさん作りたいと思います。 

ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 


